

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ANTE PRECIOS RÉCORD EN GASOLINA, HACIENDA BAJARÁ CUOTA DE IEPS PARA ESTA SEMANA



La Secretaría de Hacienda publicó en el Diario Oficial de la Federación los porcentajes de estímulos económicos para las gasolinas y el diésel aplicables desde el 4 al 10 de septiembre. La dependencia bajará las cuotas del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en los tres tipos de combustible que se comercializan para vehículos terrestres, como respuesta a los altos precios que se observaron la semana anterior, de acuerdo con las cifras de la Procuraduría Federal del Consumidor. El lunes, la Procuraduría Federal del Consumidor divulgó que la semana pasada la gasolina premium se mantuvo en un récord de 22.40 pesos en su precio promedio, mientras que la magna y el diésel bajaron ligeramente seis y un centavo, respectivamente.

ALUMINIO LLEGA A MÁXIMOS DE MAYO DEL 2011



Los precios del aluminio se elevaron a un máximo de 10 años la semana pasada, debido a la creciente preocupación de que las restricciones a la producción del metal en China estén causando escasez de suministro. El aluminio de referencia en la Bolsa de Metales de Londres (LME) ganó 0.1% a 2,692.50 dólares la tonelada luego de llegar a los 2,734.50 dólares, su nivel más alto desde mayo de 2011. El cobre en la LME subió 0.5% a 9,378 dólares la tonelada. La menor producción china está transformando un mercado que estuvo ampliamente abastecido durante años, dijo el analista independiente Robin Bhar. China produce más de la mitad del suministro mundial de aluminio primario. Varios gobiernos locales han restringido el consumo de electricidad o la producción de metal de los fabricantes de aluminio debido a la escasez de suministro de energía y la presión para reducir la contaminación. Esto afecta gravemente a la industria automotriz en general y también a cientos de industrias que utilizan el aluminio para sus procesos de producción.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

BMW PIDE A MÉXICO "SER UN SOCIO CONFIABLE" PARA ATRAER INVERSIONES FUTURAS



La empresa alemana BMW ha pedido a México, donde tiene su única planta de Hispanoamérica, ser "un socio confiable" con reglas "claras" para atraer inversiones futuras de la industria, que transita a un modelo con menos combustibles fósiles. Harald Gottsche, presidente y director de la planta de BMW en San Luis Potosí, en el centro de México, expresó el fin de semana en entrevista con Efe que es necesario observar que el sector automotriz está mudando de motores de combustión interna a automóviles eléctricos. "Esto significa que un montón de inversión se hará dentro de los próximos años y, por ello, es importante que México sea un socio confiable, con regulaciones claras, para que de las inversiones que tengan que hacerse también México pueda beneficiarse", expone Gottsche.

HOLORIDE, ENTRETENIMIENTO A BORDO CON REALIDAD VIRTUAL PARA FUTUROS AUDI DE PRODUCCIÓN EN SERIE

En un futuro próximo, los pasajeros de los asientos traseros podrán utilizar unas gafas de realidad virtual (RV) para sumergirse en juegos, películas y presentaciones. La clave: el contenido virtual se adapta a los movimientos del coche en tiempo real. En un roadshow en California, Holoride visitó potenciales estudios de videojuegos para atraer a los mejores proveedores de contenidos sobre la nueva tecnología de la start-up.



PREVÉN 70,000 MUERTES MÁS POR COVID-19 EN LO QUE QUEDA DEL 2021

El gobierno federal estima que para los meses que quedan del 2021 se registren 70,157 defunciones más a causa del coronavirus SARS-CoV-2. Para el 2020, de manera preliminar, se indicó en el informe que se registraron 198,992 defunciones. Es decir que con base en las estimaciones realizadas por la Secretaría de Salud federal (SSA) y plasmadas en el informe de gobierno presentado al Congreso de la Unión el pasado miércoles, entre el 2020 y el 2021, al menos 331,653 personas habrán fallecido por el coronavirus SARS-CoV-2. Desde que inició la pandemia en México el año pasado y hasta ayer, la SSA contabilizó de manera oficial 261,496 decesos por el COVID-19. Lo anterior significa que para los casi cuatro meses que le quedan al 2021 se registrarían más de 70,000 defunciones por Covid-19, equivalente a que en promedio cada día se registrarían unas 584 muertes por el virus en el país.



FDA Y CDC PIDEN RETRASAR LA APLICACIÓN GENERAL DE TERCERAS DOSIS

La Administración de Alimentos (FDA) y Medicamentos y los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) solicitarán a la Casa Blanca que retrase el inicio de un programa de refuerzo con una tercera dosis contra la COVID-19, pues consideran que hacen falta datos e información al respecto. El gobierno del presidente Joe Biden anunció que a finales de septiembre se abrirá un programa de vacunación de refuerzo para las vacunas de ARNm, producidas por Pfizer y Moderna. Sin embargo, las agencias reguladoras ahora pedirán que un programa de vacunación de refuerzo únicamente inicie con algunas personas y solo para quienes hayan recibido la vacuna de Pfizer. (NYT)



CDMX OFICIALMENTE ENTRA A SEMÁFORO AMARILLO POR COVID

A tres semanas de que Ciudad de México haya descendido a semáforo naranja, con todo y la polémica alrededor sobre la discrepancia con Secretaría de Salud, ahora la capital desciende a semáforo amarillo debido a una baja en hospitalizaciones según ha confirmado el gobierno de la ciudad. El nuevo semáforo amarillo estará vigente a partir de hoy, 06 de septiembre.



CHINA ENFRENTA DIFICULTADES PARA EXPANDIR CAMPAÑA DE VACUNACIÓN

China enfrenta crecientes dificultades para expandir su campaña masiva de vacunación contra la COVID-19, pero continuará vacunando a más personas e intensificando el programa de dosis de refuerzo, dijo un funcionario de salud. Zheng Zhongwei, un funcionario de la Comisión Nacional de Salud, no especificó los obstáculos, pero enfatizó que aquellos que no han sido vacunados no pueden confiar en estar protegidos por quienes han recibido las vacunas, en medio de preocupaciones sobre la variante Delta altamente transmisible. (Reuters)



EDOMEX SE QUEDA EN SEMÁFORO NARANJA POR COVID-19

El Estado de México se mantendrá en semáforo naranja por COVID-19 para las próximas dos semanas, informó el gobernador Alfredo del Mazo, quien llamó a la población a seguir manteniendo las medidas preventivas. A través de un mensaje en redes sociales, el mandatario priista pidió a los habitantes del estado cuidar lo que han avanzado, ya que se ha dado la reapertura de las escuelas y más actividades a las que se ha permitido su regreso.



RECOMENDACIÓN

Si bien algunas entidades están cambiando el color del semáforo, la variante Delta es altamente contagiosa por lo que te recomendamos seguir usando el cubrebocas, ventilar espacio y traer contigo gel desinfectante.



#ESTAMOS EN LA CANCHA

LOS DIABLOS CONTINÚAN TRABAJANDO CON GRAN ENTREGA DURANTE LA SEMANA DE RECESO

Los Diablos Rojos del Toluca quieren sacar el máximo provecho a la semana de receso en el torneo de la Liga MX con motivo de la fecha FIFA y es que la intención del equipo es seguir peleando por los primeros puestos de la clasificación, de ahí que la entrega ha sido el ingrediente primordial en las prácticas.



CLUB LEÓN YA TRABAJA EN LA RENOVACIÓN DE 6 JUGADORES

Luego de que el Club León anunció el día de ayer la renovación del portero mexicano de 34 años Rodolfo Cota hasta el año 2026, el conjunto de La Fiera ya estaría trabajando en la extensión de contrato de otros seis futbolistas que están cerca de acabar contrato los cuáles en el Presente Torneo Apertura 2021 de la Liga MX, serían Iván Vázquez Mellado, Fernando Navarro, Ramiro González, 'Avión' Ramírez, Gil Burón e Iván Rodríguez. De acuerdo con información revelada por Ezequiel Gasca, en el Club León ya estaría trabajando junto con estos seis jugadores, para llegar a un acuerdo y cerrar sus renovaciones en el presente Apertura 2021.



ERIK AGUIRRE PRONTO A DEBUTAR CON LOS RAYADOS

El mediocampista Erick Aguirre ha dado señales de que se aproxima su debut con los Rayados de Monterrey, en el presente torneo Apertura 2021 de la Liga MX en condición de visitante ante los Rojinegros del Atlas. A través de Twitter, el conjunto de la Pandilla que dirige el entrenador Javier 'Vasco' Aguirre compartió las primeras imágenes donde muestra al centrocampista mexicano teniendo su primer entrenamiento con el club en las instalaciones de 'El Barrial'.



ANDRÉS CHIVITA SE APUNTA PARA DIRIGIR A LOS TUZOS YA QUE SE GRADUÓ DE ENTRENADOR

El exfutbolista colombiano y cazatalentos y auxiliar de los Tuzos del Pachuca, Andrés Chitiva, ya se encuentra listo para dirigir en Liga MX, pues presumió que consiguió su título que lo acredita como Director Técnico de Fútbol. "Listo, título en mano, a seguir metiéndole que esto es solo el comienzo". Escribió el colombiano, quien levanta la mano para en un futuro, tomar las riendas del equipo de Pachuca.



(Foto, Andres Chivita via instagram, @chiti110)